

# オープニング by オープニング PJ

遂に幕をひらいた第七回藤華祭。プロローグを飾るのはオープニングPJ。ステージと客席が共に作り上げた星の世界…。



◀ここは、プラネタリウム。  
スライドに映し出された星空。  
美しく、夢の景色のような星座。  
その世界の中に観客は誘われます。

▶星の世界にやって来た少年たち。  
そこでは、何かが待ち受けていて…!?



▲星の世界にやって来た少年は  
おかしな姿に…。



▶▶最初の星「パリピの星」で  
Let's dance! 客席も一緒に  
Tik Tok!!



▶続いての星「オタクの星」。  
暗闇の中にダンサーたちの持つ  
光が輝きます。それは、とても幻想的  
でかっこよかったです。





◀▼最後の星は「クイズの星」。  
出題されるクイズに答えてポイントを  
ためねば、地球には帰れない!?



▲さあ、客席の皆もクイズにチャレンジ!  
でも、このクイズちょっと難しすぎる…。  
ポイントはためられなかった…。



◀クイズでダメなら、歌で団結力を見せつける!!  
会場全員でテーマソングを熱唱だ!!  
歌詞が分からなくなつて、音がとれなくなつて  
とにかく楽しく歌いましょう!



▶歌で団結力を見せつけたら、地球へ。  
come back! 銀河を走る鉄道で地球まで。  
鉄道の中には先客が。この方は校長  
先生…?



▲無事、地球に到着。  
ここは…附属中だ!!



それでは、第七回藤華祭スタート!!



## PJ長へインタビュー！

### — 感想を

皆の本気の力を見れて、安心感いっぱいです。

### — 嬉しかったことは？

皆でオープニングを作れたこと自体が嬉しい。

### — 来年頑張る後輩に一言！

笑って見れるオープニングを作ってください！

藤華祭のオープニング…。藤華祭の最初を飾ってくれたのはオープニングPJです。オープニングPJは、今年の藤華祭のテーマ「惑星」をイメージしてつくったストーリーを披露。今はやりのダンスや先生方になんだクイズなどのかっこいい芸や面白い芸を見せて、会場を沸かせ、藤華祭の出だしから観客の気分が最高に高められました。特に、最後のクイズでは一問一問、出題されるたびに笑いがおき、さらに、答えを考えるためのシンキングタイムの間、スライドに表示される画像もとても面白く、気持ちが明るくなります。そして、熱い気持ちのこもった演技も見せてくれ、ここから始まる第七回藤華祭が楽しみでたまらなくなりました。またオープニングの中で皆でテーマソングを歌うのは本当に楽しく、盛り上がりました。

オープニングはその名の通り、毎年、藤華祭の一番最初に披露されます。オープニングPJのステージが披露されてカウントダウンが0にならないと藤華祭が始まった気がしません。第八回藤華祭を始めるのも、きっと、オープニングPJです。「ああ、藤華祭が始まったんだな。」と感ずるようなステージを来年も披露してくれることを、沢山の人が期待しているはずですよ。どんなステージになるのでしょうか、何という曲をテーマソングとして、どんな展開で歌うのでしょうか。今から、来年楽しみですね。